

コスモス

初級・平成 21 年 10 月～
平成 22 年 3 月
中級・平成 22 年 4 月～
平成 22 年 9 月

サークル & ともだち

パソコン教室



“パソコン”機械
に弱い私には、羨
ましい言葉いつか

はと思いつつ時間が過ぎ、ある日
チラシに目がとまり近いのが一
番、さっそく申込 いざ始まった
ものの右も左もわからず キー
ボードと

云う言葉もわからず 誰も顔み
しりの人がいなく（他の人は知人
がいたよう）2～3回通ううちに
会話も出来るようになり、楽しい

（苦しい？）教室でした。初級の
半年間が無事おわり、ここで
止めたら、何もしないと思い中級
へ ところが インターネット
やメールもしていない為 文章
打つのは遅くてにがて、新聞、広
告、チラシ等、作るなんて今まで
考えたこともなかったので、苦勞
しています（落ちこぼれ）でも、
エクセルでの計算、グラフ、写真
の加工、立派な額縁（何回も繰り
返して）

いろんなことを学びました、メモ
リーからパソコンに取り込むの
は、おかげさまでスムーズに出来
る？ようになりました。

ここも6ヶ月が過ぎようとしてい
ます、一緒に学んだ人友達と言っ
ていいのかわかりませんが顔み
しりの人が増えたことはいいこ
とですよ。年賀状が作れたらいい
と思っていましたので一応目
標は達成したかな・！、私にした
ら少し欲張ったかも・・・1年間有
難うございました。

ともだち

友達と云うのはいいものですね、
私が怪我をしてサークルに行け
なくなった為、退屈と思ひある人
が余っている折り紙を持ってき
てくださり助かりました、私も初
めてですが暇にまかせポチポチ
作ってみました、折り紙は好きな
ほうですが 菊が難しくどうに
か折ったものの、色紙に並べるの
にどうしたらきれいに見えるか
格好ものは大変ですね、菊 ポト
スとアイビーを制作しました。せ
っかく作りましたので写真に撮
りパソコンに取り込み（これも勉
強）紙面にのせてみました。

いくつかのサークルに入ってい
ます、友達をつくるにはサークル
に入るのがいちばんですね、

おかげさまで友達も多くなりま
した。今回は本当に有りがたく感
謝しています。



菊



アイビー&ポトス



黄花コスモス